

Presseinformation

## Bossanova feiert Jubiläum und spendet an die Kinder- und Jugendklinik

Geschäftsführung Kommunikation  
und Medien

Thu Trang Tran  
Janina Gander

Kontakt

T 0531 595-1556 / -1341

F 0531 85-1599

M 0151 677 32 550

pressestelle@skbs.de

www.skbs.de

Datum  
18.11.2024

Mein Zeichen  
TTT

Durchwahl  
T 0531-595-1556

E-Mail  
t.tran@skbs.de



**Bildunterschrift:** Patientin Marla mit ihrem Vater Kevin Wysocki, dem ehemaligen Chefarzt Prof. Dr. Hans Georg Koch (Mitte) und dem Spender Hakan Aslan (rechts) bei der symbolischen Übergabe des Spendenschecks über 4.620 Euro für die Kinderonkologie des Klinikums Braunschweig.

**Bildnachweis:** skbs/Kevin Galasso

Anlässlich seines 50. Geburtstags und des 15-jährigen Bestehens seines Restaurants Bossanova in der Langen Straße 37 veranstaltete Hakan Aslan am 2. Juni 2024 eine große Feier mit 350 Gästen. Statt Geschenken bat er um Spenden für die Kinder- und Jugendklinik des Städtischen Klinikums Braunschweig, was zu einem Betrag von knapp 5000 Euro führte.

Im Sommer übergab die Familie Aslan die Spende an die Klinik. Professor Dr. Koch, der ehemalige Chefarzt der Kinder- und Jugendklinik, bedankte sich für das Engagement und betonte die

1 - 2

Bedeutung solcher Unterstützung. Hakan Aslan über den Grund seiner Spendenbereitschaft: „Unsere Tochter wurde vor 18 Jahren hier im Klinikum Braunschweig geboren. Gott hat uns alles im Leben geschenkt, nun wollen wir etwas zurückgeben und die Kinder glücklich machen.“

Irmgard Schene, Sozialarbeiterin des psychosozialen Dienstes der Kinderklinik betont die Notwendigkeit von Spenden an die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin: „Unsere Arbeit lebt nicht nur von der Betreuung der Familien, sondern auch von Spenden, mit denen wir Materialien für die Kinder finanzieren können – ob Spiele, Bastelutensilien oder andere Dinge. Besonders schön ist es, wenn wir individuell auf die Interessen der Kinder eingehen können. Solche großzügigen Spenden wie die von Familie Aslan helfen uns dabei, den Alltag der Kinder und ihrer Familien ein Stück schöner zu machen.“

### **Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum**

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.489 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 22 Kliniken, 10 selbstständigen klinischen Abteilungen und 8 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 50.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Drei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und das skbs Reha-Sportzentrum in der Nîmes Straße und das Sozialpädiatrisches Zentrum (SPZ) in der Theodor-Heuss-Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 430 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 1 80 Mio. Euro jährlich.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: <https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.